

Un edificio indiano alberga desde ayer todos los servicios de la nueva Kultur Etxea de Karrantza

La rehabilitación de este edificio singular ha supuesto una inversión de 770.000 euros.

Itziar Fernández. Karrantza.

Un edificio indiano de finales del siglo XIX es desde ayer, la nueva sede de la Kultur Etxea del valle de Karrantza. Tras el acto de inauguración de la misma en la que estuvieron presentes el consejero de Agricultura, Gonzalo Sainz de Samaniego, la diputada de Cultura Belén Greaves y el director de Desarrollo Rural, Juan Carlos Zuluaga, los vecinos de este municipio encartado pudieron conocer de primera mano las instalaciones del nuevo centro cultural.

La nueva Kultur Etxea de la localidad incluye múltiples servicios como una Haurreskola para los más pequeños, el KZ Gunea, la Biblioteca Municipal, un salón multiusos y de audiovisuales, una sala para asociaciones locales, el archivo documental del municipio, un taller de manualidades y una sala museo. "En Karrantza hemos conseguido dar cabida a la cultura y el arte en un edificio característico de la localidad. Este edificio en el que hoy estamos fue erigido en el año 1898 por el señor Ramón Altuna Sagastibelza" afirmó José Luis Portillo, alcalde de Karrantza.

De arquitectura india, como muchos otros del pueblo, fue fruto de la fortuna con que volvió de las Américas. "A partir de hoy será el recinto en el que se mezclarán culturas, donde se unirán el conocimiento y las inquietudes artísticas de nuestros vecinos", destacó Portillo durante el acto de inauguración de esta infraestructura cultural.

Más de 750.000 euros En este sentido, para el acondicionamiento y rehabilitación de este local con solera -que ha supuesto una inversión de 770.000 euros- han trabajado conjuntamente diferentes instituciones como el Gobierno vasco a través del programa Erein, el departamento de Cultura de la Diputación Foral de Bizkaia y el Ayuntamiento de la localidad encartada.

El acto de presentación celebrado ayer también sirvió de apertura de la sala museo, una nueva infraestructura cultural que se suma a las ya existentes y que han cambiado de ubicación con la nueva Kultur Etxea. Esta sala museo Kultur Etxea de Karrantza acoge desde ayer una importante exposición permanente de pinturas de prestigiosos artistas plásticos vascos y del Estado español.